
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 
CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 

ATA DA 125ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 1 

TÉCNICA PERMANENTE DE BIODIVERSIDADE. 2 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, realizou-se a 125ª Reunião Ordinária da Câmara 3 

Técnica Permanente de Biodiversidade, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na sede da SEMA, situada 4 

na Av. Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório, nesta Capital, com início às 14horas e com a presença 5 

dos seguintes Conselheiros: Sr. Ivo Lessa Silveira Filho, representante da SERGS; Sr. Eduardo Stumpf, 6 

representante da FIERGS; Sr. Marcelo Camardelli Rosa, representante da FARSUL; Sra. Marion Heinrich, 7 

representante da FAMURS; Sra. Rosane Conte Fagundes, representante do SINDIÁGUA/RS; Sra. Silvia Mara 8 

Pagel, representante da FEPAM; Sr. Nadilson Ferreira, representante da Secretária de Agricultura, Pecuária e 9 

Irrigação (SEAPI); Sra. Valquíria Chaves, representante da Secretaria de Minas e Energia (SME); Sr. Jan Karel 10 

Felix Mahler Junior, representante do Corpo Técnico/FZB-SEMA-FEPAM; Sra. Maria Patrícia Möllmann, 11 

representante da Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMA); Sr. Alberto Niederauer 12 

Becker, representando a Secretaria de Segurança Pública (SSP); Sr. Ivan Carlos Viana, representante dos 13 

Comitês de Bacias Hidrográficas (CBH). Participaram também da reunião: Sr. Cylon Rosa Neto/SERGS; Sra. 14 

Isabel Salgueiro Lermen/SEMA; Sr. Dennis Nogarolli Marques Patrocínio/SEMA; Sra. Liana Barbizan 15 

Tissiani/DBIO/SEMA; Sra. Sara Ceron Hentges/EMATER. Constatando a existência de quórum o presidente 16 

deu início a reunião às 14h12min. Passou-se ao 1º item da pauta: Aprovação da Ata da 124ª Reunião da 17 

CTPBIODIV: Dispensada a leitura da ata que foi enviada anteriormente para os conselheiros. 2 abstenções, 18 

ATA APROVADA POR MAIORIA. Passou-se ao 2º item da pauta: Eleição ou Recondução da Presidência: 19 

Os representantes sugeriram a recondução da Presidência, colocado em apreciação foi APROVADO POR 20 

UNAMINIDADE. Passou-se ao 3ª item da pauta: Cronograma de Reuniões 2018: Ivo Lessa/SERGS: 21 

Apresenta o cronograma que após alterações foi aprovado conforme segue em anexo a esta ata. Passou-se 22 

ao 4ª item da pauta: Minuta de Resolução sobre Fauna Invasora: Cylon Rosa/SERGS: Relata sobre o 23 

grupo de trabalho e a importância de trabalhar o regramento, passou a palavra para Liana Barbizan/SEMA que 24 

apresentou a minuta. Manifestaram-se com contribuições, questionamentos e esclarecimentos, os seguintes 25 

representantes: Dennis Patrocínio/SEMA; Eduardo Stumpf/FIERGS; Liana Barbizan/SEMA; Marion 26 

Heinrich/FAMURS; Cylon Rosa Neto/SERGS; Ivo Lessa/SERGS; Maria Patrícia Möllmann/SEMA; Silvia 27 

Pagel/FEPAM; Jan Karel/Corpo Técnico. Maria Patrícia/SEMA ficou de redigir uma nova minuta levando em 28 

considerações as sugestões propostas na reunião e enviar aos representantes da câmara assim que possível. 29 

Por consenso decidiu-se que a nova redação da minuta será apreciada em reunião extraordinária marcada 30 

para o dia 22 de novembro às 14h. Passou-se ao 5ª item da pauta: Assuntos Gerais: Nadilson 31 

Ferreira/SEAPI: Sugere que a secretaria executiva encaminhe os resultados da votação da plenária do 32 

CONSEMA para os integrantes da câmara que encaminhou a proposta, por conta da demora da publicação 33 

das resoluções. Ivo Lessa/SERGS: Relata que a secretaria executiva tem a obrigatoriedade de esperar a 34 

publicação no diário oficial e logo após já é publicada no site da SEMA. Secretaria Executiva: Explica que 35 

sempre após a reunião do CONSEMA é encaminhada a síntese do que foi votado para cada conselheiro e vai 36 

de cada entidade dialogar com seus representantes, e na medida em que sai no diário oficial, no dia seguinte a 37 

resolução esta no site da SEMA na parte do CONSEMA. Mas que também esta disponível para responder 38 

dúvidas e informar sobre o andamento das demandas, que pode ser solicitado por e-mail. Marion 39 

Heinrich/FAMURS: Elogia o retorno imediato da secretaria executiva do CONSEMA e parabeniza o trabalho 40 

que a secretaria tem feito. Não havendo nada mais a ser tratado encerrou-se a reunião às 15h31min. 41 
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